



## **Stuttgarter Schachfreunde 1879 e.V.**

Stuttgart, 13. Januar 2022

Herrn  
Hans-Ulrich Höschele  
XXXXXXXXXX (Datenschutz!)

73760 Ostfildern

Lieber Schachfreund Hans-Ulrich Höschele,  
lieber Uli,

der 13. Januar ist in diesem Jahr ein besonderes Datum, für Dich und für unseren Verein:  
an diesem Tag bist Du als 14-Jähriger 1952 bei den Stuttgarter Schachfreunden 07 Mitglied  
geworden und kannst damit an diesem Tag Dein 70-jähriges Jubiläum feiern!

### **Herzlichen Glückwunsch**

lieber Uli, aber eigentlich müssen wir vor allem uns selbst gratulieren, so ein engagiertes und über alle Jahre hinweg spielstarkes Mitglied in unseren Reihen zu haben. Unvergessen Dein Anteil am Gelingen unseres 100-jährigen Jubiläums und Deine bis zum heutigen Tag andauernden Einsätze beim Training und der Fortbildung von Kindern, Jugendlichen und neuen Mitgliedern. Über Jahrzehnte hast Du mit der 1. Mannschaft großen Anteil gehabt an unzähligen Erfolgen der Stuttgarter Schachfreunde, an Württembergischen Mannschaftsmeisterschaften, beim Erringen des Deutschen Mannschaftsmeister-Titels 1968 und später dann genauso bei den Senioren. Wie viele Stunden da wohl zusammenkommen würden?

Hab' herzlichen Dank für allen Deinen Einsatz; das gilt auch für Deine Frau, die Dich so oft „hat springen lassen“. Und damit das auch noch eine Weile weiter so „wie geschmiert läuft“ und Du ein gutes Händchen hast für den richtigen Zug fügen wir unseren Zeilen ein kleines „Schmiermittel“ bei.

Einen herzlichen Glückwunsch senden Dir  
Deine Stuttgarter Schachfreunde 1879 e.V.

Hartmut